

**PENGARUH PRAKTIK MANAJEMEN SUMBER  
DAYA MANUSIA TERHADAP KINERJA DAN  
*ENGAGEMENT* KARYAWAN PADA  
PERUSAHAAN *STARTUP***

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh  
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh  
MOCHAMAD RIEFKY REFIANDI MASRIEF  
1552273**



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2021**

***THE INFLUENCE OF HUMAN RESOURCES  
MANAGEMENT PRACTICES ON PERFORMANCE  
AND EMPLOYEE ENGAGEMENT IN  
STARTUP COMPANIES***

*A Thesis*

*In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of  
Bachelor of Science in Management*

*By*  
**MOCHAMAD RIEFKY REFIANDI MASRIEF**  
**1552273**



***BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT  
FACULTY OF ECONOMICS  
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY  
BANDUNG  
2021***

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas penyertaannya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “Pengaruh Praktik Manajemen Sumber Daya Manusia Terhadap Kinerja dan *Engagement* Karyawan pada Perusahaan *Startup*”, dapat selesai tepat waktu. Penelitian ini bertujuan untuk memenuhi syarat kelulusan Program Studi S-1 Manajemen.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat banyak kekurangan. Segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan hati terbuka sebagai bahan perbaikan dan untuk menambah wawasan penulis di masa yang akan datang.

Penulis juga ingin berterima kasih sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini. Penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa yang sudah memberikan kesehatan, kekuatan, dan kelancaran untuk saya bisa menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Kedua orang tua saya dan kaka saya yang sangat saya sayangi karena sudah selalu mendukung, mendoakan, dan menyemangati.
3. Prof. Dr. Wilson Bangun, S.E., M.Si selaku Dosen Wali yang sudah sabar memberikan usulan di setiap semesternya selama menjadi Mahasiswa di Universitas Kristen Maranatha.
4. Ibu Susanti Saragih, S.E., M.Si., selaku dosen pembimbing yang sudah meluangkan waktu untuk saya, memberikan masukan yang sangat berarti untuk kelancaran tugas akhir ini, dan selalu sabar membimbing saya selama penulisan tugas akhir ini dilakukan.
5. Teman-teman saya baik di dalam maupun di luar Universitas Kristen Maranatha karena sudah menghibur saya ketika saya mendapat rintangan dalam penulisan tugas akhir ini dan juga selalu menyemangati saya setiap waktunya.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan sayangNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga skripsi dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya.